

El Amigo Nuevo de Zaqueo

Maria: Hola, Mateo.

Mateo: Hola.

Maria: Vamos a contarles una historia de la Biblia a los niños, Mateo. Tú sabes la historia de Zaqueo.

Mateo: ¡Seguro! ¿Están listos para escuchar la historia, niños y niñas? Bueno, aquí va. Zaqueo era un hombre pequeño que se había subido en un árbol.

Maria: Correcto. Él se subió a un árbol de sicómoro.

Mateo: Él subió a un árbol de sicómoro para cortar manzanas.

Maria: No, él no. Las manzanas no crecen en el árbol sicómoro.

Mateo: Bueno, él se subió a un árbol de sicómoro para cortar sicómoros!

Maria: uNo,el no! El sicómoro no es una fruta.

Mateo: Entonces, ¿por qué se subió al árbol?

Maria: Yo pensé que sabía la historia. Él quería mirar a Jesus. ¿Te acuerdas?

Mateo: ¿Estaba Jesús arriba del árbol?

Maria: No, seas chistoso! Jesus estaba en el suelo! Pero había mucha gente alrededor de El, y Zaqueo era tan pequeño que no alcanzaba a verlo.

Mateo: Ohhh, se entiendo. Pero, ¿quién es este muchacho llamado Zaqueo?

Maria: Zaqueo era un hombre de la Biblia. Zaqueo era lo que se puede llamar un recaudador de impuestos. El cobraba a la gente los impuestos. Pero él les cobraba demasiado.

Mateo: ¡Hay, no! Alguien debería delatarle.

Maria: Pero la gente no sabían qué hacer con este caso. Zaqueo se enriqueció con el

dinero de ellos. Pero como ya sabes, Zaqueo era un hombre muy solitario, y nadie lo quería.

Mateo: Yo no lo quisiera tampoco.

Maria: Pero hasta Zaqueo necesitaba un amigo. Un día, él escucho que Jesús venía a su pueblo, pero él era tan pequeño que no alcanzaba a mirarlo entre toda la gente, y por eso se subió en el árbol.

Mateo: Te apuesto que se miraba chistoso.

Maria: Probablemente él se sintió chistoso también. Y entonces ¿que piensas que ocurrió?

Mateo: Él se cayó del árbol.

Maria: No, Jesús vino y llegó hasta el árbol de sicomoro y lo miró así arriba diciendo lo "Zaqueo," llamándole por su nombre.

Mateo: ¿Cómo es que sabía su nombre?

Maria: Bueno, Jesús conoce el nombre de todos, y entonces le dijo Zaqueo, yo quiero que te bajes porque voy a llegar a tu casa hoy.

Mateo: O, entonces Zaqueo se cayó del árbol.

Maria: Él no se cayó del árbol. Pero sí se bajó rápido, y él se alegró de que Jesús iba a ir a su casa, y cuando Jesús y Zaqueo platicaron, Jesús se hizo amigo de Zaqueo. Y sabías que Zaqueo actuaba diferente después de eso.

Mateo: ¿Qué quieres decir?

Maria: Bueno La Biblia dice que Zaqueo regaló mucho dinero a los pobres y el regreso todo el dinero que había tomado el cual no era suyo.

Mateo: Oh wow. Y después de eso él tenía amigos?

Maria: Bueno me imagino que él sí tenía amigos después de eso. Pero lo más importante es que el mejor amigo de Zaqueo era Jesús, y Jesús quiere ser tu mejor amigo también.

Mateo: ¿Jesus quiere ser mi amigo?

Maria: Seguro que El si. El ama mucho a cada niño y niña. El quiere ser el mejor amigo para ti también.

Mateo: Yo pienso que a todo mundo le gustaría tener como amigo a Jesus.

Maria: A mi también porque Jesús es el Mejor amigo que puede haber.